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endommager le cerveau humain et causer la démence et
de graves troubles de comportement.

Nombre de ces pétitions ont été signées à la station
radiophonique CJBK de London, en Ontario. Les péti-
tionnaires demandent au gouvernement de bannir le
MMT et de le remplacer par d'autres produits antidéto-
nants sans danger comme l'éthanol.

IALPHABÉTISATION

Mme Joy Langan (Mission-Coquitlam): Aujourd'hui.
conformément à l'article 36 du Règlement, monsieur le
Président, je prends la parole pour présenter deux péti-
tions. La première a trait à l'alphabétisation.

Les pétitionnaires sont de l'Ontario et de ma circons-
cription de Mission-Coquitlam. Etant donné que 25 p.
100 des adultes de notre pays sont analphabètes et que
dans certaines régions cette proportion atteint au moins
40 p. 100, les pétitionnaires demandent humblement au
gouvernement d'envisager la possibilité de lancer une
grande campagne d'envergure nationale pour lutter con-
tre l'analphabétisme et mettre en oeuvre des program-
mes communautaires visant à remédier et à prévenir ce
mal, de façon à répondre ainsi aux besoins des particu-
liers et des groupes.

LES OPÉRATIONS BANCAIRES

Mme Joy Langan (Mission-Coquitlam): Monsieur le
Président, la deuxième pétition que j'ai à présenter con-
cerne les frais bancaires. Elle provient aussi de ma cir-
conscription, Mission-Coquitlam.

Les pétitionnaires demandent au gouvernement de
proposer des mesures législatives réglementant les frais
bancaires et protégeant les consommateurs, car, depuis
cinq ans, ces frais augmentent chaque année de 19 p. 100
en moyenne, ce qui est cinq fois supérieur au taux d'infla-
tion.

QUESTIONS AU FEUILLETON

(Les questions auxquelles une réponse verbale est
donnée sont marquées d'un astérisque.)

M. Albert Cooper (secrétaire parlementaire du leader
du gouvernement à la Chambre des communes): Mon-

Affaires courantes

sieur le Président, on répond aujourd'hui à la question
no 398.

[Texte]

LES APPAREILS ÉLECTRONIQUES D'INSPECTION DES
BAGAGES

Question n0 398-M. Worthy:
Existe-t-il des aéroports canadiens qui accueillent moins de

75 000 passagers par an et qui sont dotés d'appareils électroniques
d'inspection des bagages et, dans l'affirmative, quels sont-ils?

L'hon. Douglas Grinslade Lewis (ministre des 'T-ans-
ports): Oui; Stephenville, Yarmouth, Rouyn-Noranda,
Val d'Or, Sarnia, Fort McMurray et Prince Rupert.

[Traduction]

QUESTIONS TRANSFORMÉES EN ORDRES DE
DÉPÔT DE DOCUMENTS

M. Albert Cooper (secrétaire parlementaire du leader
du gouvernement à la Chambre des communes): Mon-
sieur le Président, si la question n0 387 pouvait être
transformée en ordre de dépôt de documents, les docu-
ments seraient déposés immédiatement.

M. le Président: Plaît-il à la Chambre que la question
n0 387 soit transformée en ordre de dépôt de documents?

Des voix: D'accord.

[Texte]

LE SERVICE CORRECTIONNEL DU CANADA

Question n0 387-M. Nunziata:
Depuis le 7 juin 1988, combien de contrats, modifications compri-

ses, le Service correctionnel du Canada a-t-il accordés à d'anciens
employés de cet organisme fédéral et dans chaque cas a) à quelle date
chacun de ces contrats a-t-il été accordé, b) quel en était le but, c)
quel est le nom de la personne ou de l'entreprise qui l'a signé, d) à
combien s'élevait-il, e) a-t-il été accordé à la suite d'un appel d'offres
ou non?

(Le document est déposé.)

[Traduction]

M. Cooper: Je demande que les autres questions res-
tent au Feuilleton.

M. le Président: Les autres questions restent-elles au
Feuilleton?

Des voix: D'accord.
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